
 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE COMITES 14 SETTEMBRE 2023 

 

il verbale viene steso in forma sintetica e per delibere. Riportare tutto quanto viene detto nella riunione sarebbe una trascrizione, non un 
verbale. 

 

 

 

DATA:  Giovedi 14 Settembre 

ORE: 11:00 ORE 

PRESSO: SEDE ASSOCIAZIONE DANTE ALIGHIERI 

DIREZIONE: DUARTE QUIROS 44 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE 

Presenti: 

Rodolfo Borghese, Sergio Badino, Marta Beatriz Duelli, Eulalia Irene Mosca,Julio Vega, Delis 

Moriondo, Luís Giletta, Gerardo Valzacchi, Juan Pablo Prosdocimo, Pablo Gabellieri, Rodolfo 

Ramos, Constanza Ferrero 

Presenti in videoconferenza: nessuno 

Assenti giustificati: Luis Casanegra, Jose Luis Vaira, Antonio di Monte, Carlos Ponzella 

Assenti ingiustificati: nessuno 

Per il consolato: Giulia Campeggio. 

Presenti nella sede: I Sig.r membri della collettivita’ italiana di Cordoba in virtu’ del carattere 

pubblico delle sedute. 

Inizio lavori: 11:00 

Fine lavori: 13:00 

Ordine del giorno: 

Ordine del giorno   

1. Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente 

2. Parere Com.It.Es Cap.3105 – Bilancio preventivo 2024 – Enti Assistenziali 

3. Bilanci Preventivi Comites 2024 Cap.3103 e 3106 

4. Promozione e divulgazione IIC nella circoscrizione consolare. 

5. Situazione Rete Consolare – Interventi Consiglieri 

6. Problematiche Fast It – Prenot@mi – (Gestorías) 

7. Situazione aggiornata dei servizi Consolari e Appuntamenti Iure Sanguinis.  

8. Prossima Seduta Com.It.Es 

9. Intervento a titolo Personale fine seduta 
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  Il Presidente Gerardo Hector Valzacchi habre la plenaria con un saludo a los 
intervinientes. 
 

[1] Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente 
 
 Se le el verbal de la reunion presedente, el verbal se aprueba con unanimidad, pero con 
una abstencion de la Consejera Constaza Ferrero 
 Por otro lado el Consigliere Borghese leyo dos cartas una proveniente de la Sociedad 
Italiana de Marcos Juarez agradeciendo el Pizzaiolo por el aniversario de los 120 años. Y una 
carta del Senador Borghese donde pide a los comites proponer miembros de la Comunidad para 
las onorifecenze de la Reppublica Italiana. Toma la palabra la Señora Consul Giulia Campeggio 
donde dice que le hagamos llegar los pedidos.  

 

[2] Parere Com.It.Es Cap.3105 – Bilancio preventivo 2024 – Enti Assistenziali 

 
 Con respecto a este punto toma la palabra el Consejero Borghese que le una carta del 

Consulado con una descripcion de los pedidos de cada Institucion que reciben estos contributos 
que son Hospital Italiano de Cordoba, Fundacion Domenico Facchin de Colonia Caroya y Hospital 
Italiano de Monte Buey. Luego de una breve intercambio de opiniones de los Consejeros por la 
problematica cambiaria para estos contributos, se decide a la votacion por mayoria y la 
abstencia de un solo Consejero Constanze Ferrero 

 

[3] Bilanci Preventivi Comites 2024 Cap.3103 e 3106 

  
 Toma la Palabra el Presidente Valzacchi, le da la palabra al Consejero Borghese donde 
detalla los gastos que se afrontan todos los años preventivamente que es solamente un 
presupuentos del Comites e Intercomites de los que se podria gastar el año que viene 2024, 
pero la realidad solo recibimos el 20% al 30% de lo que se pide. Se aclara que se usa la Tabla de 
Cambio del Maeci para los preventivos al 30 de Septiembre. Se aprueba por mayoria con la 
abstencion de la Consejera Constanza Ferrero. La Consul aclara que se puede pedir un 
integrativo al Ministerio para este año para el funcionamiento del Comites.  
  
[4] Promozione e divulgazione IIC nella circoscrizione consolare 
 
 Sobre este tema toma la palabra el Presidente Valzacchi donde reitera la poca 
participación del IIC dentro de la Juridiccion Consular y la de Cuyo es la principal queja que 
recibimos de la Comunidad. Queremos saber cual es la política del IIC con respecto al Comites y 
a las Asociciones porque se ven eventos en las redes sociales que no llevan gente pero al interior 
les seria mas que beneficioso. Hubiera sido lindo tener una reunion para poder lograr una mayor 
acercamiento con el Director. Toma la palabra la Consul Giulia Campeggio donde consulta si 
hemos realizado pedidos concretos. Toma la palabra la Consejera Duelli donde unicamente le 
ofrecen peliculas. Nosotros los del Interior del Interior nada. Como que las peliculas ya 
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quedaron obsoletas, algo mas envivo. Toma la palabra la Consul Giulia Campeggio  se hicieron 
cosas en el interior por mas que el consulado son servicios consulares, lo que se llama 
promocion Integrada. Si tienen una propuesta concreta me las mandan ami, con anticipacion 
me quiero hacer cargo de las cosas, por el lado del IIC pongamente en copia y yo veo como el IIC 
puede apoyar. Con un whatssap se puede arreglar con tiempo. Toma la palabra el Consejero 
Badino hay que mejorar el protocolo de las invitaciones para que puede llegar a la comunidad ya 
que contamos con los colegios y comites. Toma la palabra el Consejero Prosdocimo que el IIC 
esta haciendo cosas que no se entienden. Que se invite al Comites y Consejeros asi pueden 
promocionar los eventos del IIC. Toma la palabra el Consejero Valzacchi, porque no 
promocionar los grupos musicales y artisticos locales de las Asocicionesy hacer una intercambio 
y fomentar el intercambio culturar dentro de la juridiccion Consular.  
 

[5] Situazione Rete Consolare – Interventi Consiglieri 
 
 Toma la palabra la Consera Mosca sobre la situación de pedido de honorifiencia del 
Dr.Castiglione. La cónsul Giulia aclara que pidió mas información que no le fue alcanzada para 
poder hacer el pedido para esta condecoracion. Tambien la Consejera Mosca sobre un caso de 
ciudadania que quedaron en verlo en privado. Toma la palabra la Consejera Moriondo sobre los 
tramites de ciudadania los tiempos que bajaron a 6 meses pero la señora consul dice depende 
del caso, y lo del Raduno Piemontes en 25, 26 y 27 de Noviembre y la visita de 2 intendentes de 
Italia para el hermaniento de Colazo. El Consigliere Prosdocimo agradece lo del funcionario 
intinerante para Colonia Caroya y Jesus Maria. La Consejera Marta Duelli por el pedido de visita 
de la Señora Consul  y el funcionario Itinerante para Marcos Juarez y Region. La señora consul lo 
hablaria para cordinar una fecha de visita. EL 9 de diciembre se hace la fiesta de las 
Colectividades, eso sabiendo con tiempo podemos organizar al algo dice la señora consul. La 
señora Consul avisa que se hace el concierto de fin de año con un evento musical con la 
participacion de un artista local.  
 

[6] Problematiche Fast It – Prenot@mi – (Gestorías) 

 
 Se volvio a tocar el tema de las mafias de los turnos, de las quejas que recibimos de parte 
de los ciudadanos y descendientes por la dificultad y la aparacion de estas gestorias que ofrecen 
sus servicios a precios exorbitantes. El consejero Borghese pide a la señora consul como 
podemos abordar esta problematica. La señora consul aclara que es un sistema global donde 
detalla los servicios que se estan dando por el prenotami actual, yo no voy a opinar es el sistema 
que tenemos y yo soy la unica que habilita los turnos y el consulado resuelve en casos de 
bloqueo. Siempre digo que es importante la velocidad de conexion y tambien enumera las 
alternativas que implementaron con respecto a los turnos de pasaporte, para la necesidad de las 
personas, este problema ya no existen en el resto de las provincias. Pido que difundan estas 
alternativas pero estas personas tienen que tener todas la situacion actualizada en el anagrafe, 
con estos mecanismos podemos ayudar a las personas. Toma la palabra el Consejero 
Prosdocimo que seria bueno realizar videos informativos para que las personas esten mas 
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informadas y puedan obtener un turno. Y poder combatir estos gestores. Toma la palabra el 
Consejero Borghese esperemos que amplien los controles y aumenten los servidorese en Italia  
 
[7] Situazione aggiornata dei servizi Consolari e Appuntamenti Iure Sanguinis. 
 
 En este punto toma la palabra la Señora Consul Giulia Campeggio comentando que se 
terminaron los turnos de ciudadania viejos. Con respecto a los turnos de hijos directos una vez 
obtenida toda la documentacion en 2 semanas se resuelve el tramite. Y los turnos iuresanguines 
depende de la complejidad de la carpeta de 6 a 8 meses para la resolucion.Pero estamos 
trabajando los turnos que damos. Quiero decir que en Agosto superamos las 1000 unidades en 
el mes y la idea es llegar al 10% para poder cubrir la poblacion porque el pasaporte dura 10 años 
y con eso poder llegar a cubrir la poblacion, y estamos trabajando para eso, con respecto al año 
pasado estamos en un 30% de incremento. Con respecto al Anagrafe hay 7300 nuevos inscriptos 
para fin de año vamos a superar los 9000 nuevos ciudadanos entre los que hicimos y lo que 
hicieron la ciudadania en Italia que se inscriben en la Juridiccion Consular de Cordoba. El cambio 
de domicilio se realiza en 2 a 3 dias, si esta todo bien. Pedidos de attestati de no renuncia 
llegando a los 4000 para este año de personas que no hacen la ciudaania en Italia, el pedido se 
responde en promedio en 20 dias con un maximo de ley de 30 dias. Codice Fiscale 2 o 3 dias. En 
Fast It estamos diviendo los pedidos para poder bajar los tiempos. Con respecto a  Fast it eso 
funciona 24hs todo lo que recibimos se trabaja. Aumentamos los hijos directos mas o menos 
130 y ciudadania por ahi tambien. El presidente Valzacchi pregunta cuantos empleados se 
dedican a lo que es ciudadania. La señora consul eso es una organizacion interna somos 15 
personas adentro del Consulado y los sectores son muchos, lo que estamos haciendo es un 
milagro y las necesidades muchas. El presidente Valzacchi pide dar mas turnos y extender los 
tiempos como una alternativa se lo plantea a la señora consul que lo analizara. Toma la palabra 
el Consejero Borghese, la posibilidad, dar un prenotami exclusivo para la ciudad de Cordoba y el 
itinerante de pasaporte para las sierras chicas Villa Allenda Mendiolzada y Unquillo.  

 
[8] Prossima Seduta Comites 
 
  Este punto toma la palabra el presidente Valzacchi que la proxima reunion del Comites 
es en las Varillas, fecha a definir. 
  
[9] Intervento a titolo Personale fine seduta 
  Luego dentro del publico presente se les permitio evacuar dudas y presentas sus 
problemas y casos.  
  

 
Sergio Badino (Segretario)   Gerardo Valzacchi (Presidente) 

 
 


